大仙市立仙北中学校 学校報(校長室だより)

開智創造

No. 6

令和6年 5月10日(金)

学校教育目標:よく学び 未来を見つめ さわやかに たくましく生きる生徒の育成

5/14,15 大曲仙北郡市陸上競技大会 参加予定の選手の皆さんを紹介します

男子 年 00m □□□ ◇◇◇◇ □□□□
年 500m □□□□ ◆◆◆
200m □□□□ 400m
800m □□□ ♦♦♦♦
2·3年 500m □□□□ ◇◇◇◇
2年 100m □□□□ ◇◇◇◇
3年 100m □□□□ ◇◇◇◇
走幅跳 □□□□ 砲丸投 □□□□
低学年 400mR □□□ ◇◇◇◇ □□□□
共通 400mR □□□□ ◇◇◇◇ □□□□
女子 年 00m □□□□ ◇◇◇◇
年 500m □□□□ ◇◇◇◇ □□□□□
200m □□□□ ♦♦♦♦
800m □□□□ ♦♦♦♦
2·3年I500m □□□□ ���� □□□□□
100mハードル □□□□□ ◆◆◆◆
2年100m □□□□ ���� □□□□
3年100m □□□□ �����
砲丸投 □□□□
低学年400mR □□□□ ◇◇◇◇ □□□□
共通400mR □□□□ ◇◇◇◇ □□□□
マネージャー □□□□ ◇◇◇◇

※事情により変更の可能性もあるそう ですが、状況に応じて柔軟に対応し、 最善の力を尽くせるよう期待しています。

応援練習パートト

来週開催される「大曲仙北中学校陸上競技大会」の参加 者が決定し、壮行会に向けての応援練習が始まりました。





1年生の応援委員は2、3年生の応援を見て手の振り方をおぼえ、真似しながらチャレンジしています。

応援練習パートⅡ

選手の皆さんが練習している間、他の生徒たちは全員外で応援練習を行いました。





体を反らして思い切り声を出すべし!の先輩の呼びかけに 応え、1年生も頑張っています。

校内陸上記録会でのタイムや、本人の希望等を参考にしながら選手を決定しました。期間限定特設の陸上部ですが、縁あって共に活動できる機会を喜び楽しみ、当日は互いに励まし合い大会に臨んでくれたら嬉しいです。

また、競技のパフォーマンスだけではなく、あいさつや振る舞いなど、見ている人たちが思わず応援したくなるさわやかでたくましい北中生の姿を行動にあらわすことができたら素晴らしいですね。

当日は皆の頑張る姿をうまく撮影できるよう私も頑張ります! ~

連休中の各種大会等結果



第43回用館選抜県南小中字校剣道大会及び第14回仙北				
市選抜小中学生剣道大会 中学校男子団体 優勝				
優秀	選手賞			
第58回県南中学校剣道選手権大会				
中学校男子団体 第1位				
中学校男子個人	、第1位			
	第2位			
第59回大曲仙北青少年保護育成柔道大会				
中学校男子団体戦	優勝			
中学校男子個人戦	級別準優勝			
	級別第3位			
	級別第3位			
中学校女子個人戦	級別第3位			
2024横手スプリングカップ東北交流中学校				
バレー	ボール大会	女子	準優勝	
秋田ダンスフェスティバルオールスタイルビギナー				
対 ダンスバ	トル 優勝			

「ロッキー」のだ

中学生時代の学校生活で一番驚いたことは、演劇部にスカ ウトされたことだった。3年生の7月、県総体が終わり、もう中学 校で竹刀を握ることはないと考えていた矢先、演劇部の先生と 部員から入部を迫られ、とりあえず10月の学校祭まで演劇部 に入部し頑張ることにした。

中学生時代は、映画が趣味で、映画館(当時は大曲駅の前 にあった)に一人でも通い続け、特に「スターウォーズ」、「ロッ キー」、そして「男はつらいよ」などがお気に入りだった。かっこ いい役者、そして人情あふれる役者が好きだった。

劇で演じることになった役は近世のイタリアの裁判長の役だ った。何をどう演じてよいか分からなかったが、被告人の女性 の役名が「エドリアナ」だったので、映画「ロッキー」のヒロイン 役の名が「エドリアン」と似ていることもあったので、裁判中の 場面で、映画と同じ迫真の演技?で「エドリアン↑」と絶叫し た。

この演劇はこの迫真の演技のお陰もあってか、東北大会に 出場!スカウトしてくれた顧問の先生に、私の目に間違いはな かったと言われる始末。剣道で東北・全国大会出場を目指して いた私の人生に別の種目での新たな1ページが加わった瞬間 だった。

4/27~29、5/3~7 あなたの連休は どうでしたか?

I年Mさん

家族と盛岡に行ったり秋田市に行ったりして、欲 しいものも買ってもらえて楽しかったです。

3年 M さん

部活の友だちとBBQをしました。とても楽しかっ たです!

Ⅰ年Ⅰさん

家族と由利本荘で行われたハピネッツの試合を 見に行きました。

2年 A さん

部活で忙しかったけれど、家で家族とBBQをし て楽しみました。

□□□□先生

ラウンドーで、友だちとボウリングを楽しんでリフ レッシュしました。

新年度スタート期の緊張感や疲れが取れ、少し はリフレッシュできたでしょうか? 連休明けの登校 時、連休をどう過ごしたかたずねたところ上のよう な答えが返ってきました。表情も明るく元気に登校 している生徒たちが多いように見受けられます。

一方で、疲れがとれず登校がつらいと感じること も連休明けに起こりやすいと言われています。自分 の体が悲鳴をあげているようなら無理せず、家族 や先生方に伝え、ケアしてあげることが大事です。

お家の方もお子さんに気になる様子が見られた ら、どうか学校にご相談ください。

